



Embozados ensucian la marcha del 2 de octubre

Disturbios en el Zócalo. Tres policías heridos fue el saldo de la confrontación con inconformes que lanzaron bombas

REDACCIÓN Y AMÍLCAR SALAZAR
CIUDAD DE MÉXICO

La marcha con motivo del 56 aniversario de la matanza de Tlatelolco desembocó en disturbios en el Zócalo de la Ciudad de México, con piedras contra elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y con cohetones contra el antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Como cada 2 de octubre, activistas del 68 estuvieron arropados por estudiantes universitarios de todo el país y marcharon en la Ciudad de México para exigir justicia por este crimen de Estado.

La bandera a media asta, un templete y una bocina ya esperaban a los activistas. Armaron su mitin, reclamaron por los gobiernos omisos, por una lucha que no termina y, dijeron, que toma mayor relevancia la manifestación tras en el cambio de gobierno.

Mientras Félix Hernández, del Comité 68, uno de los oradores, hablaba comenzaron a sonar los

primeros explosivos y llamó a no caer en provocaciones.

“Cualquier riesgo de provocación, como el intento que hubo hace unos minutos sobre la marcha, que inquietaron a todo mundo, a la prensa, a compañeros en la descubierta... afortunadamente la energía se sobrepuso”.

Sin embargo, se lanzaron “bombazos” contra la Catedral Metropolitana, Palacio Nacional y el Palacio de Ayuntamiento. Se rompieron cristales.

Un grupo de encapuchados tomó una cerca metálica para impactarla contra la puerta principal del Palacio de Ayuntamiento, por lo que 3 mil uniformados defendieron el edificio y con extintores trataron de dispersar a los encapuchados.

En la trifulca, que se prolongó por casi una hora, se intercambiaron piedras y palos, hasta que el polvo del extintor dispersó a los encapuchados.

En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana de Ciudad de México, Pablo Vázquez, reportó que no hay ningún detenido tras los enfrentamientos.

En entrevista en MILENIO Televisión con Roberto López, el funcionario detalló que por 30 minutos un grupo de 150 personas realizaron acciones directas contra los efectivos, después contra el Palacio Virreinal y, por último, en dirección al inmueble de la Jefatura de Gobierno.

“Arrojaron bombas molotov, empezaron a romper el mobiliario urbano con motivo del Zócalo peatonal y utilizaron esos fragmentos para lanzar piedras en contra de los ventanales... ante esto la policía se hizo presente con el propósito de contención y poder garantizar el derecho a la movilización de todas las personas que se encontraban manifestándose”, detalló.

Como resultado de dichos en-



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



frentamientos, se dio a conocer que tres elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resultaron lesionados, por lo cual fueron atendidos por el Escuadrón de Rescate y Urgencia Médicas; ninguno requirió traslado o atención hospitalaria.

De acuerdo con el balance del secretario, la movilización se llevó a cabo sin incidentes de gravedad y en su mayoría fue pacífica como en años anteriores, por lo que asegura que se garantizó el derecho a la libre manifestación. ■



1

Manifestantes rumbo a la plaza capitalina. JAVIER RÍOS

2

Un hombre enciende un petardo para arrojarlo. JAVIER RÍOS

3

Encapuchados lanzan piedras a policías. JORGE CARBALLO

4

Con vallas intentan tirar puerta del Ayuntamiento. JAVIER RÍOS



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

